



« Béchir est l'esprit d'un peuple »

A l'occasion du quarantième anniversaire de l'élection et de l'assassinat du président élu de la République, Béchir Gemayel, l'émotion émue jaillit tout spontanément de nos cœurs serrés, et il va de soi de dire : « Béchir est l'esprit d'un peuple !

Dès le premier jour de son élection à la présidence, et avant son entrée au palais présidentiel, la vie de l'État s'est organisée en ministères et départements, et tous les Libanais, toute tendance confondue, et toutes les différentes composantes de la société libanaise bigarrée se sont ligüés autour de lui. Aussitôt, la page douloureuse et sanglante qui a fait saigner le Liban à blanc dès l'éclatement de la guerre désastreuse le 13 avril 1975, s'est refermée.

Depuis le jour de son assassinat, un voile noir de deuil est tiré sur le Liban, les larmes sont versées et l'espoir est assassiné. Contre vents et marées, un reste des Libanais ne se décourage pas de continuer à affronter les assauts d'un destin implacable et crie à tue-tête : « Béchir est vivant en nous ! »

A notre époque où s'égrènent les drames, les crises et les effondrements politiques, économiques, financiers, sécuritaires et sociaux, tout Libanais, aimant le Liban, croyant en lui et travaillant d'arrache-pied pour sa renaissance, est à même de clamer : « Béchir est l'esprit d'un peuple ! »

Que son souvenir soit immortel dans nos consciences et nos cœurs !



Béchara Boutros Card. RAI

Patriarche d'Antioche et de Tout l'Orient